

Wir trauern um unsere Mitarbeiterin und Kollegin

Petra Herber-Gessner

und nehmen Abschied von einem Menschen, dem wir Dank und Anerkennung schulden.

Frau Herber-Gessner war seit 2001 Mitarbeiterin im Servicebereich in unterschiedlichen Geschäftsstellen und seit 2012 in Holzheim. Wir erlebten sie als eine stets einsatzfreudige, lebensfrohe und kollegiale Mitarbeiterin. Sie wurde von allen Kollegen und unseren Kunden wegen ihrer freundlichen und hilfsbereiten Art sehr geschätzt.

Unser Mitgefühl gilt ihrer Familie, der wir in diesen schweren Stunden viel Kraft wünschen.

Ihr Tod macht uns tief betroffen und traurig.

**Vorstand und Mitarbeiter der
Volksbank Rhein-Lahn-Limburg eG**

Diez, den 27. Juni 2017